
Meningkatkan Kemampuan Komunikasi Dan Motivasi Belajar

Pendekatan Teori dan Praktek

Komunikasi Organisasi: Teori, Inovasi dan Etika

Nalar Kritis Mahasiswa (Kumpulan Mahasiswa FTIK)

Modul Bimbingan Konseling Kelas X

Komunikasi Konseling

MODEL PEMBELAJARAN ISC (INQUIRY SOCIAL COMPLEXITY)

MANAJEMEN KEWIRAUSAHAAN KONTEMPORER

MONOGRAF PENGEMBANGAN PEMBELAJARAN PREPROSPEC BERBANTUAN TIK UNTUK MENINGKATKAN KEMAMPUAN PEMECAHAN

MASALAH MATEMATIS MAHASISWA

Konteks Teoretis dan Praktis

Kepemimpinan dan Komunikasi Pelatih Sepakbola

CATATAN DASAR PEMBELAJARAN MATEMATIKA

KEBIPAAN 2019

SEBATIK VOL 25 NO 2

Pendekatan Saintifik Di Sekolah Dasar

Komunikasi Bisnis

PERMODELAN PEMBELAJARAN IPA DENGAN TEKNIK TWO STAY TWO STRAY

Asyiknya Belajar Matematika Dengan Geogebra

Menggunakan DISC bahasa universal

PEMBANGUNAN SOSIAL DALAM MENGHADAPI MASYARAKAT EKONOMI ASEN

Komunikasi Antar Personal

Proceedings of the 1st Universitas Kuningan International Conference on Social Science, Environment and Technology, UNiSET 2020, 12 December 2020, Kuningan, West Java, Indonesia

Prosiding Seminar Nasional 2018 Jilid 2
Mencegah, Mengobati dan Menyembuhkan
Effective Leadership Communication
Memaksimalkan peran pendidik dalam membangun karakter anak usia dini sebagai wujud investasi bangsa
Mengembangkan Kompetensi Komunikasi Antarbudaya berbasis Kearifan Lokal untuk Membangun Keharmonisan Relasi Antar Etnis dan Agama
MENINGKATKAN KECERDASAN PERILAKU
Komunikasi Lintas Budaya
Pendidikan dan Pengajaran: Strategi Pembelajaran Sekolah
Proceedings of the 2nd Konferensi BIPA Tahunan by Postgraduate Program of Javanese Literature and Language Education in Collaboration with Association of Indonesian Language and Literature Lecturers, KEBIPAAN, 9 November, 2019, Surakarta, Central Java, Indonesia
Trainerpreneur - Edisi Revisi
Panduan Lengkap Stroke
Prosiding Seminar Nasional Tadris Matematika Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan IAIN Pekalongan
Kemampuan Komunikasi Digital Matematis
Komunikasi Korporat
Periklanan dan Promosi, edisi 5, jilid 1
Computational Thinking dan Literasi Matematika dalam Tantangan Asesmen Nasional
Diagnostic Management
Manajemen sumber daya manusia suatu pengantar

*Meningkatkan
Kemampuan Komunikasi
Dan Motivasi Belajar*

*Downloaded from
business.itu.edu.my/guest*

RODGERS JUAREZ

Pendekatan Teori dan Praktek Penerbit
Serambi

Buku ini mengungkapkan tentang pendekatan saintifik di sekolah dasar. Pendekatan saintifik di sekolah dasar ini sangat diperlukan dalam menunjang terwujudnya seluruh kompetensi dan ranah yang dimuat dalam Kurikulum 2013. Karena dalam Kurikulum Tingkat Satuan

Pendidikan memuat semua apa yang diajarkan kepada peserta didik, sedangkan pendekatan pembelajaran merupakan cara bagaimana apa yang diajarkan bisa dikuasai oleh peserta didik. Konsep inilah yang dikemas dalam buku Pendekatan Pembelajaran Saintifik di Sekolah Dasar

yang wajib dilaksanakan dan dikembangkan oleh guru baik secara individu maupun kelompok yang mengacu pada silabus Pendekatan Saintifik Di Sekolah Dasar ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak*

Komunikasi Organisasi: Teori, Inovasi dan Etika Indocamp

Pendidikan di Indonesia akan maju dan berhasil jika beberapa aspek saling berkesinambungan. Tiga pilar utama dalam pendidikan utamanya yaitu pembelajar atau peserta didik, pengajar sebagai fasilitator, dan bahan ajar sebagai media informasi yang akan diberikan kepada peserta didik. Berdasarkan ketiga pilar tersebut, maka keberhasilan pembelajaran salah satunya ditentukan oleh kualitas bahan ajar. Kualitas yang dimaksud di sini adalah bahan ajar tersebut harus sesuai dengan tujuan pendidikan, khususnya tujuan pembelajaran matematika. Tuntutan kurikulum pada saat ini juga harus mendukung dan mengoptimalkan keterampilan di era 4.0. Tentunya, ini menjadi tugas besar bagi para pendidik agar dapat menciptakan pembelajaran

yang efektif dan efisien. Salah satu poin penting dalam pembelajaran matematika agar bisa optimal adalah kemampuan algoritma atau berpikir secara terstruktur. Kemampuan tersebut tertuang dalam computational thinking. Beberapa pendidikan luar formal di Indonesia saat ini sudah berfokus pada kemampuan berpikir komputasi (computational thinking). Pentingnya computational thinking ini tidak hanya berpusat pada penyelesaian masalah, tetapi lebih ke proses pengembangan dan identifikasi masalah untuk kemudian diselesaikan dengan algoritma yang terstruktur. Kemampuan CT ini juga selaras dengan literasi matematika. Di mana peserta didik merumuskan, menggunakan dan menginterpretasi matematika dalam berbagai konteks. Hal ini mencakup penalaran matematika dan menggunakan konsep, prosedur, fakta, dan alat matematis untuk menggambarkan, menjelaskan, dan memprediksi fenomena. Literasi Matematika dan computational thinking ini akan mendukung asesmen nasional yang saat ini dicanangkan oleh Kementerian Pendidikan di Indonesia.

Nalar Kritis Mahasiswa (Kumpulan

Mahasiswa FTIK) CV. AZKA PUSTAKA Buku Model pembelajaran inquiry social complexity (ISC) untuk memberdayakan critical and creative thinking (CCT) skills disusun sebagai inovasi serta bahan masukan kepada guru dan juga calon guru bahwa model pembelajaran harus dikembangkan sesuai dengan paradigma kebutuhan dalam pembelajaran. Terutama dalam pembelajaran MIPA, agar peserta didik dapat memberdayakan keterampilan berpikir kritis dan kreatif. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas dan kuantitas pendidikan. Model pembelajaran inquiry social complexity (ISC) sebagai terobosan baru dalam memberdayakan keterampilan berpikir kritis dan kreatif peserta didik. Model yang dipadukan ini dapat membantu peserta didik dalam memahami pembelajaran di sekolah maupun perguruan tinggi, serta mencapai hasil belajar yang baik sesuai dengan tujuan pembelajaran yang di rancang oleh guru/dosen. Model pembelajaran inquiry social complexity (ISC) ini juga sebagai bahan masukan bagi pemerintah tentang penemuan alternative dalam memberdayakan keterampilan berpikir kritis dan kreatif peserta didik. model

pembelajaran inquiry social complexity (ISC) sebagai upaya untuk meningkatkan mutu pendidikan, terutama pendidikan tingkat MA/SMA dan perguruan tinggi agar dapat memberdayakan keterampilan berpikir kritis dan kreatif peserta didik. Karena keterampilan CCT merupakan keterampilan yang harus dimiliki pada abad 21.

Modul Bimbingan Konseling Kelas X

Yayasan Kita Menulis

Buku ini mengupas tentang pembelajaran matematika di Indonesia yang ditulis oleh mahasiswa, maka perspektif yang diambil adalah perspektif mahasiswa. Ini suatu hal yang menarik karena mahasiswa sebagai cendekiawan muda telah menunjukkan kapasitas intelektualnya. Pada sisi lain, wacana yang diungkapkan dalam bahasa milenial, sehingga satu frekuensi dengan mahasiswa yang merupakan generasi milenial. Buku ini juga mendorong pembaca mengenal jati diri matematika sehingga lebih cinta matematika.

Komunikasi Konseling Media Nusa Creative (MNC Publishing)

The Universitas Kuningan International Conference on Social Science, Environment and Technology (UNISSET) will

be an annual event hosted by Universitas Kuningan. This year (2020), will be the first UNISSET will be held on 12 December 2020 at Universitas Kuningan, Kuningan, West Java, Indonesia. "Exploring Science and Technology to the Improvement of Community Welfare" has been chosen at the main theme for the conference, with a focus on the latest research and trends, as well as future outlook of the field of Call for paper fields to be included in UNISSET 2020 are: Social Sciences, Civil and Environmental Engineering, Mechanical Engineering and Technology, Electrical Engineering, Material Sciences and Engineering, Food and Agriculture Technology, Informatics Engineering and Technologies, Medical and Health Technology. The conference invites delegates from across Indonesian and South East Asian region and beyond, and is usually attended by more than 100 participants from university academics, researchers, practitioners, and professionals across a wide range of industries.

MODEL PEMBELAJARAN ISC (INQUIRY SOCIAL COMPLEXITY) Deepublish

Upaya untuk meningkatkan kualitas para

pendidik telah dilakukan oleh pemerintah dan lembaga pendidikan lain, tetapi hasil pendidikan yang dicapai kadang-kadang masih belum memuaskan. Oleh karena itu, peranan pendidik dalam upaya meningkatkan kualitas peserta didik perlu ditingkatkan. Salah satu masalah yang dihadapi dunia pendidikan ialah masalah lemahnya proses pembelajaran, peserta didik kurang didorong untuk mengembangkan kemampuan berpikir. Siswa dipaksa untuk mengingat, menghafal, serta menimbun informasi-informasi yang berkaitan dengan pelajaran. Akibatnya, peserta didik lulus dari sekolah hanya menguasai ilmu pengetahuan secara teoretis, bukan pengamalannya. Buku Pendidikan dan Pengajaran: Strategi Pembelajaran Sekolah hadir untuk para mahasiswa, pendidik, dosen, dan pembaca yang ingin mendalami mempelajari tentang materi pendidikan dan pengajaran sebagai pendidik, khususnya para guru mengajar dan peserta didik belajar dengan berhasil baik.

MANAJEMEN KEWIRAUSAHAAN KONTEMPORER NLC

Komunikasi dapat dikatakan merupakan

nafas dalam eksistensi suatu organisasi, di mana suatu organisasi tidak akan mampu berjalan tanpa adanya komunikasi. Hal ini menjadi latar belakang munculnya studi tentang komunikasi organisasi. Dalam buku ini akan diulas dengan komprehensif bagaimana pelaku organisasi yang memiliki tugas masing-masing saling berkaitan satu dengan yang lain dalam suatu sistem memerlukan komunikasi yang baik agar kinerja dalam organisasi tersebut berjalan optimal. Buku ini membahas tentang: Bab 1 Konsep Dasar Komunikasi Organisasi Bab 2 Teori-Teori Organisasi Klasik dan Transisional Bab 3 Komunikasi Kelompok dan Jaringan Komunikasi Bab 4 Pola, Arah Dan Aliran Komunikasi Dalam Organisasi Bab 5 Budaya dan Iklim Organisasi Bab 6 Kepemimpinan dan Gaya Komunikasi Dalam Organisasi Bab 7 Kekuasaan dan Pemberdayaan dalam Organisasi Bab 8 Konflik dan Hambatan dalam Komunikasi Organisasi Bab 9 Stres Dalam Komunikasi Organisasi Bab 10 Manajemen Konflik Bab 11 Inovasi dan Teknologi Informasi dalam Organisasi Bab 12 Etika dalam Komunikasi Organisasi

MONOGRAF PENGEMBANGAN

PEMBELAJARAN PREPROSPEC BERBANTUAN TIK UNTUK MENINGKATKAN KEMAMPUAN PEMECAHAN MASALAH MATEMATIS MAHASISWA IAIN Parepare Nusantara Press

Karakteristik materi sistem gerak pada tumbuhan banyak menggunakan istilah-istilah dalam bahasa latin, sehingga sulit dipahami oleh peserta didik. Pembelajaran dengan metode ceramah tanpa dilengkapi dengan media gambar yang menarik dan visualisasi gerak tumbuhan, menyebabkan peserta didik dalam menanamkan konsep tidak dapat tersimpan lama di otaknya, sehingga peserta didik mudah lupa. Dengan demikian berdampak pada rendahnya penguasaan konsep materi tersebut. Rendahnya penguasaan konsep peserta didik berdampak pada rendahnya hasil belajar mata pelajaran IPA. Pembelajaran Sistem Gerak Pada Tumbuhan di SMP Negeri 13 Magelang kelas VIII belum memberikan hasil yang maksimal. Interaksi di dalam kelas masih berlangsung searah hanya penulis dengan peserta didik saja. Hal ini ditunjukkan dengan ketuntasan hasil belajar mata pelajaran IPA kelas VIII konsep sistem

gerak tumbuhan tahun lalu mencapai 43,36 % dengan Kriteria Ketuntasan Minimal sebesar 75. Oleh karenanya muncul gagasan perlunya pemanfaatan pembelajaran dengan menggunakan model pembelajaran kooperatif teknik TSTS (Two Stay Two Stray) guna meningkatkan motivasi dan hasil belajar mata pelajaran IPA konsep sistem gerak pada tumbuhan. Subyek penelitian adalah peserta didik SMP Negeri 13 Kota Magelang kelas VIII E yang berjumlah 28 peserta didik. Analisis data pada penelitian ini menggunakan analisis deskriptif kualitatif berupa motivasi belajar, hasil pengamatan dan wawancara dengan analisis deskriptif kualitatif dengan membandingkan proses pembelajaran kondisi awal dan siklus berikutnya. Hasilnya penggunaan model pembelajaran Cooperative Learning Teknik TSTS (Two Stay Two Stray) pada mata pelajaran IPA konsep sistem gerak tumbuhan dapat meningkatkan motivasi belajar kelas VIII SMP Negeri 13 Magelang. *Konteks Teoretis dan Praktis* Penerbit Lakeisha
Jika dibandingkan dengan perkembangan Ilmu Komunikasi pada sekitar 25 tahun

yang lalu, boleh dikatakan bahwa buku Komunikasi Antarpersonal ini relatif lebih representatif Substansi isi dalam buku ini telah dilengkapi dengan berbagai konsep baru, seperti hakikat komunikasi, proses dan model, tujuan dan fungsi, sifat, karakteristik, prinsip, serta aksioma komunikasi antarpersonal. Berbagai konsep baru yang disajikan dalam buku ini tentu saja memperkaya referensi utama dalam bidang studi Ilmu Komunikasi ini, yang membedakannya dengan berbagai buku ajar Ilmu Komunikasi yang sangat bervariasi. Mulai dari komunikasi antarpersonal, kelompok, organisasi, publik, komunikasi massa, public relations, kampanye, propaganda, dan komunikasi antarbudaya. Buku ajar (textbook) dalam bidang studi Ilmu Komunikasi ini menyajikan 14 topik utamanya, yakni: (1) Hakikat komunikasi antarpersonal; (2) Menyimak definisi komunikasi antarpersonal; (3) Proses dan model komunikasi antarpersonal; (4) Tujuan dan fungsi komunikasi antarpersonal; (5) Sifat, karakteristik, prinsip, dan aksioma komunikasi antarpersonal; (6) Hakikat komunikasi intrapersonal; (7) Persepsi dalam komunikasi antarpersonal; (8) Gaya

komunikasi antarpersonal; (9) Media sosial dan komunikasi antarpersonal; (10) Komunikasi antarpersonal dalam interaksi dan relasi, antarpersonal; (11) Daya tarik antarpersonal dan komunikasi antarpersonal; (12) Kompetensi dan keterampilan komunikasi antarpersonal; (13) Efektivitas komunikasi antarpersonal; serta (14) Epilog, mengembangkan etika komunikasi antarpersonal. Referensi penting ini ditujukan untuk para mahasiswa studi Ilmu Komunikasi umumnya dan ilmu-ilmu sosial khususnya. Di samping juga, tentu saja, sangat bermanfaat bagi kalangan praktisi komunikasi-politik, kehumasan (public relations), kesekretariatan, dan kepenyiaran (broadcasting). Buku persembahan penerbit PrenadaMediaGroup
Kepemimpinan dan Komunikasi Pelatih Sepakbola Prenada Media
 Salah satu manfaat penting kemajuan teknologi adalah penggunaan teknologi sebagai sekutu kita untuk membuat presentasi menjadi lebih menarik dan memukau, yaitu teknik membuat slide presentasi yang memukau. Buku ini berisi pengetahuan, cara, dan teknik menyajikan

public speaking dengan elegan serta bertaraf internasional. Motivator nomor satu Indonesia dan penulis best seller Ongky Hojanto bersama Mustofa Thovids, Indonesia's best slide presentati on design, mengupas 4S (Subject Mastery, Sequencing, Showmanship, dan Slide Presentati on) sebagai paket lengkap bagi Anda yang ingin menyajikan "world class presentati on" di setiap presentasi yang Anda lakukan.

CATATAN DASAR PEMBELAJARAN MATEMATIKA GUEPEDIA

Apa itu Geogebra? Geogebra merupakan suatu software computer untuk pendidikan matematika. Geogebra dapat digunakan untuk belajar (visualisasi, komputasi, eksplorasi dan eksperimen) dengan mengajar geometri, aljabar dan kalkulus. Software ini juga dapat digunakan untuk menggambar titik, ruas garis, vector, garis, polygon, irisan kerucut, dan kurva dua dimensi. Di dalam buku ini dijelaskan secara rinci cara menginstall hingga cara pengoperasiannya dalam ilmu matematika.

KEBIPAAN 2019 Gramedia Pustaka

Utama

Kepemimpinan dan Komunikasi Pelatih Sepakbola PENULIS: Raja Bintang Abrori,

S.Pd. Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-270-122-9 Terbit : Mei 2020
www.guepedia.com Sinopsis: Sepakbola adalah permainan tim dimana banyak aspek yang dapat menunjang keberhasilan dari permainan itu sendiri. Bukan hanya mengandalkan teknik seorang pemain, namun sepakbola lebih dari itu. Pelatih juga memegang peranan penting dalam kesuksesan sebuah tim. Berdasarkan pada asumsi bahwa teknik dan taktik adalah aspek terpenting dari suksesnya sebuah tim, maka menjadi keharusan untuk menata ulang sudut pandang seorang pelatih dalam membentuk sebuah tim yang kuat. Buku ini berisi konsep kepemimpinan yang dapat merubah cara pandang atlet terhadap pelatihnya dan bentuk komunikasi yang efektif dilakukan pelatih dalam menangani sebuah tim sepakbola. Buku ini akan menjadi wake-up call bagi Anda untuk mulai mengintroduksi bagaimana Anda menangani sebuah tim sepakbola dengan efektif dan dapat menjadi sebuah tim yang kuat. BE A GREAT COACH!!! www.guepedia.com
 Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading
 Enjoy your day, guys

SEBATIK VOL 25 NO 2 Penerbit Lakeisha
 Tanpa kata-kata tepat yang digunakan dengan cara benar, tindakan benar tersebut tidak akan mungkin terjadi. Komunikasi menjadi hal yang penting, tidak terkecuali bagi perusahaan. Tidak sedikit bisnis yang gagal karena komunikasi dalam perusahaan berjalan buruk; misalnya pemilihan strategi komunikasi yang tidak tepat, kekeliruan dalam menyampaikan pernyataan publik saat terjadi krisis, lemahnya komunikasi manajemen di lingkungan internal perusahaan, bahkan strategi atau pendekatan yang keliru dalam melakukan kampanye produk. Komunikasi korporat menjadi penting karena mampu mengekspresikan konsep strategis perusahaan kepada stakeholder dan menjadi sarana untuk mendorong produktivitas karyawan dalam mencapai tujuan. Komunikasi korporat meliputi keseluruhan aktivitas dalam menyampaikan pesan bisnis, baik internal maupun eksternal dengan tujuan untuk menciptakan hubungan yang kuat dan menguntungkan bagi stakeholder perusahaan. Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup

Pendekatan Saintifik Di Sekolah Dasar PT Penerbit IPB Press
 Monograf ini berisi penelitian tentang pengembangan Pembelajaran Preprospec Berbantuan TIK sampai pada tahap penyebaran, di mana pembelajaran tersebut dapat meningkatkan kemampuan pemecahan masalah matematis mahasiswa. Pada monograf ini juga disajikan telaah tentang kemampuan pemecahan masalah matematis mahasiswa yang mendapatkan Pembelajaran Preprospec Berbantuan TIK baik secara keseluruhan, ditinjau dari Kemampuan Awal Matematis, ditinjau dari Self-Renewal Capacity maupun ditinjau dari perspektif gender.
Komunikasi Bisnis CATATAN DASAR PEMBELAJARAN MATEMATIKA
 Era industri 4.0 ditandai dengan hadirnya jaringan siber, IoT, ditambah internet. Mesin yang satu dengan yang lain bisa saling terhubung karena ada jaringan. Ada beberapa poin di sana, dalam peralihan revolusi industri 1.0 ke 2.0 ialah bergantinya pekerjaan berbahaya dan berat dari manusia oleh mesin. Kemudian pada industri 3.0, proses pekerjaan yang berulang digantikan oleh mesin dan

menggunakan sistem komputerisasi. Lalu pada industri 4.0, ditandai dengan revolusi digitalisasi. Mesin digantikan oleh artificial intelligence (AI). Tadinya manusia yang berpikir, sekarang robot yang berpikir, dan ini akan sangat banyak terjadi di masa yang akan datang,”. Berbagai prediksi yang akan terjadi di masa depan di era industri 4.0. Misalnya pada 2030, diprediksi akan banyak pekerjaan yang muncul, yang belum pernah ada sebelumnya berbagai prediksi yang akan terjadi di masa depan di era industri 4.0. Misalnya pada 2030, diprediksi akan banyak pekerjaan yang muncul, yang belum pernah ada sebelumnya. Hal ini sebagaimana terjadi di zaman sekarang dengan kehadiran Go-Jek, Bukalapak dan start up lainnya. Kesemuanya itu berdampak pada persaingan kebutuhan tenaga manusia yang lebih berkualitas. Disinilah efektifitas manajemen diperlukan. Manajemen kewirausahaan yang efektif dan efisien apabila didukung oleh sumber daya manusia yang professional untuk mengoperasikan. Upaya peningkatan manajemen perlu didukung dengan kemampuan manajerial para pengelola, yang memiliki komitmen

untuk mendayagunakan sumber-sumber manajemen organisasi, baik personal maupun material, secara efektif dan efisien guna menunjang tercapainya tujuan organisasi/perusahaan secara optimal. Kesemuanya itu perlu didukung dengan sarana-prasarana yang memadai, dana yang cukup untuk menggaji staf sesuai dengan fungsinya, serta partisipasi masyarakat yang tinggi. Bila salah satu hal diatas tidak sesuai dengan yang diharapkan atau tidak berfungsi sebagaimana mestinya, maka efektivitas dan efisiensi pengelolaan pendidikan (sekolah/madrasah) kurang optimal. Dengan demikian diperlukan adanya keseimbangan antara komponen-komponen di atas. Namun dalam perjalanannya, beruntung di antara mereka yang berhasil meraih untung. Tetapi banyak juga yang gagal total dengan menyisakan utang-utang usahanya. Ada juga yang awalnya meraih sukses, tetapi tidak bisa bertahan lama, alias kalah dalam kerasnya persaingan bisnis yang sangat berat. Tentunya sernua orang berharap memiliki usaha yang stabil dan konsisten meskipun ada perubahan kondisi dan situasi. Bisnis yang

bisa dilaksanakan oleh siapa pun dan di mana pun dibutuhkan manajemen yang matang dengan beberapa prinsip kewirausahaan yang kontekstual dengan perkembangan zaman. Dalam konteks itulah buku “Manajemen Kewirausahaan Kontemporer” Revisi ke IV ini, melalui penyesuaian kekinian, hadir dan disajikan membantu para mahasiswa, akademisi, birokrat, manajer pembangun usaha khususnya dan para pembaca pada umumnya dalam mendalami manajemen kewirausahaan kontemporer, melalui pendekatan teori, konsep dan implementasinya. Penulis berharap, kehadiran buku revisi ke IV ini, dapat memberikan inspirasi dan urun rembuk, pada pemecahan, mencerdaskan, dan menjadi solusi terhadap berbagai permasalahan manajemen kewirausahaan saat ini. Semoga buku ini bermanfaat bagi kepentingan umat dan mendapat ridlo Allah SWT., Amin. Bandung, 3 Januari 2022
Penulis/Revisi IV: Prof. Dr. H. A. Rusdiana, MM
PERMODELAN PEMBELAJARAN IPA DENGAN TEKNIK TWO STAY TWO STRAY BuatBuku.com
Etos berasal dari bahasa Yunani (ethos)

yang memberikan arti sikap, kepribadian, watak, karakter, serta keyakinan atas sesuatu. Sikap ini tidak saja dimiliki oleh individu, tetapi juga oleh kelompok bahkan masyarakat. Dalam etos ada sebuah semangat untuk menyempurnakan segala sesuatu dan menghindari segala kerusakan, sehingga setiap pekerjaan diarahkan untuk mengurangi bahkan menghilangkan sama sekali cacat dari hasil kerjanya.

Asyiknya Belajar Matematika Dengan Geogebra Prenada Media

Buku ini membahas tentang Konsep komunikasi Niken, Model komunikasi, Bentuk komunikasi, Konsep hubungan antar manusia, Komunikasi interpersonal dan konseling, Komunikasi terapeutik, Komunikasi kelompok, Keterampilan komunikasi dan konseling dalam asuhan kebidanan

Menggunakan DISC bahasa universal
Gramedia Pustaka Utama

Buku ini merupakan kumpulan pemikiran mahasiswa Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan (FTIK) yang terdiri dari 20 pembahasan yang mendiskusikan tentang hasil riset tentang pendidikan dan kemajuan Teknologi sebagai bagian

perjalanan dan inovasi pendidikan di Indonesia. Sebagai sebuah kumpulan pemikiran, buku ini merupakan hasil bimbingan intensif mahasiswa dalam bingkai kegiatan Ruang Kreatif Mahasiswa, di bawah asuhan Prof. Dr. Budiyo Saputro, M.Pd, tentu saja proses buku ini tidak begitu saja jadi, namun berkat kerjasama dengan Departemen Penelitian dan Pengembangan (LitBang) Dewan Mahasiswa (DEMA) Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan (FTIK) yang diarahkan untuk memfasilitasi kegiatan penalaran, penelitian, pengembangan, dan bertanggung jawab atas kegiatan penelitian di lingkup Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan (FTIK), Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Salatiga.

PEMBANGUNAN SOSIAL DALAM MENGHADAPI MASYARAKAT EKONOMI ASEN Guepedia

Apabila membaca isi buku ini, maka akan tergambar berbagai sudut pandang dan ragam komunikasi sebagai bagian strategis dari komunikasi sebagai lintas disiplin ilmu yang memiliki peran kuat untuk menengarai dan menengahi berbagai persoalan pembangunan di

tanah air, sehingga akan bertemu pada simpul yang mampu mengeratkan dan menyatukan kita semua pada pemikiran yang konstruktif, kreatif, dan inovatif khususnya pada bidang ilmu komunikasi pembangunan. Harapan para penulis, semoga buku ini dapat memperkaya wawasan pembaca dan menjadi sumber referensi pemahaman berbagai topik terkait bidang komunikasi pembangunan yang terus berkembang.

Komunikasi Antar Personal Penerbit Lakeisha

Buku ajar ini mengacu pada rencana pembelajaran semester, dilengkapi dengan deskripsi materi pembelajaran, tujuan pembelajaran, materi atau pokok bahasan, latihan soal dan referensi yang relevan. Dengan sistematika seperti ini penulis bermaksud membawa pembaca fokus pada setiap bab pokok bahasan. Buku ini memunculkan topik bahasan yang segar salah satunya adalah subtopik komunikasi jenaka dalam proses pembelajaran di kelas. Topik ini diangkat karena dari hasil small group discussion diperoleh informasi bahwa siswa lebih senang dan mudah paham ketika komunikator dalam hal ini tenaga pendidik

memiliki selera humor yang bagus, serta variasi pesan yang jenaka dalam menyampaikan materi pelajaran. Selain itu

materi dalam buku ini juga membahas sekelumit media pembelajaran daring karena saat buku ini di susun kita berada

dalam pandemi global yang mengharuskan pembelajaran secara daring.

Best Sellers - Books :

- [The Collector: A Novel By Daniel Silva](#)
- [Hunting Adeline \(cat And Mouse Duet\)](#)
- [Kindergarten, Here I Come! By D.j. Steinberg](#)
- [A Court Of Silver Flames \(a Court Of Thorns And Roses, 5\) By Sarah J. Maas](#)
- [Remarkably Bright Creatures: A Read With Jenna Pick By Shelby Van Pelt](#)
- [My First Library : Boxset Of 10 Board Books For Kids By Wonder House Books](#)
- [Harry Potter Paperback Box Set \(books 1-7\)](#)
- [Flash Cards: Sight Words](#)
- [The Democrat Party Hates America](#)
- [I Love You To The Moon And Back](#)